



Hasta fin de mes se mantendrá postulación a Ingresos Especiales en la PUCV

Vías alternativas para estudiar una de las más de 60 carreras reconocen diferentes competencias, tales como talentos artísticos, deportivos y voluntariados sociales. Más de 30 carreras de Ciencias e Ingeniería cuentan con cupos destinados a mujeres talentosas en estas áreas del conocimiento

El lunes 30 de septiembre concluye el periodo de postulación para estudiar en las más de 60 carreras de pregrado que ofrece la PUCV mediante Ingresos Especiales, proceso que está orientado a que jóvenes que destacan en diversos ámbitos, que provienen de diferentes orígenes y que tienen variados intereses, puedan realizar sus estudios en una universidad de excelencia.

De esta manera, la Casa de Estudios considera otros aspectos a los contemplados en la Admisión Regular, por medio de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), para recibir a los estudiantes.

Las vías de postulación disponibles son: rendimiento académico vía NEM igual o superior a 6.0 y NEM igual o superior a 5.5; ingreso para los egresados provenientes de liceos técnicos; e ingreso para talentos destacados en deportes, artes, ciencias y actividades pastorales religiosas.

Además, la Universidad proporciona un ingreso a estudiantes pertenecientes a Pueblos Originarios y a alumnos que hayan cursado y aprobado exámenes oficiales de Bachilleratos Internacionales de admisión a universidades en el extranjero. Asimismo, contempla Ingresos Especiales para estudiantes que posean algún grado o título conferido por alguna institución de educación superior, o

que curse alguna carrera afín en otra universidad y desee trasladarse.

Rodrigo Becerra, jefe de Difusión de Pregrado y Postgrado de la PUCV, recalzó que "los Ingresos Especiales son una alternativa al ingreso regular. En este caso nos enfocamos en reconocer el desarrollo de las competencias integrales de los estudiantes que, aunque deberán rendir la PAES de igual manera, no se les pedirá un puntaje para ingresar a la carrera si fueron seleccionados por nuestras vías alternativas".

MUJERES EN CIENCIA E INGENIERÍA

En búsqueda de reducir las brechas de género en carreras que históricamente han tenido mayor presencia masculina y también potenciar el desarrollo del país a través de la participación femenina en sectores claves, La Universidad ofrece a mujeres estudiantes que se encuentran cursando cuarto medio en 2024 o que hayan egresado de enseñanza media entre 2022 y 2023, la posibilidad de postular anticipadamente a carreras del campo de la Ciencia e Ingeniería (civiles o no civiles) mediante un Ingreso Especial que incluye más de 30 carreras.

Yesika Herrera, directora de Equidad de Género de la casa de estudios, destacó que "este tipo de acciones son fundamentales para revertir las barreras históricas que enfrentan las mujeres en las carreras de Ciencia e Ingeniería. No se trata solo de acceso, sino de generar un cambio cultural en cómo vemos la participación femenina en estas áreas".

Precisamente, la equidad e inclusión para una convivencia y participación plena en la Universidad es uno de los lineamientos del Plan de Desarrollo Estratégico 2023-2029 que delimita las acciones que efectúa la institución para, en este punto en particular, elaborar una nueva política de equidad de género con los integrantes de la Comunidad Universitaria, estudiantes, académicos y funcionarios.



Rodrigo Becerra, jefe de Difusión de Pregrado y Postgrado de la PUCV